

LA CITÉ

Sandrine FOLLERE

« Toute cité est un état d'âme. »
Georges Rodenbach (1855-1898)

La cité a plusieurs définitions. Elle peut être une agglomération qui peut être un ensemble d'immeubles, de maisons, formant un ensemble homogène, une unité historique, architecturale, etc.

Dans l'Antiquité notamment en Grèce, c'était une communauté politique dont les membres, les citoyens, s'administraient eux-mêmes.

Je vous propose un travail de réflexion et de représentation en dessin, peinture, collage et sculpture de VOTRE cité. En fonction du nombre de participants, des groupes seront constitués afin que chaque groupe pense, crée et bâtisse sa cité. Quelle est votre cité idéale ? Comment fonctionne-t-elle ?

Ce séminaire va vous permettre de travailler votre créativité tant sur un plan individuel / personnel que dans le cadre d'une dynamique de groupe. Les travaux réalisés pourront faire partie de l'exposition d'arts plastiques désormais organisée en fin d'année, dans le cadre de «La Semaine des Arts». La part technique étant importante, je rappelle que je serai là pour vous aider à mettre en formes, volumes, peintures, couleurs vos projets.